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戦争をして国が守れるものか！
武力で平和は守れない！
市民の声は「平和が大事！」
この声、いまこそ高く！大きく！
9 月はこれから国会で、安保法制（戦争法案）の審議・議決が山

場を迎えます。
街頭で戦争法案反対の署名活動に取り組み、「日本が危険な戦争に
巻き込まれないように、強行採決を許さない！という国民一人ひと
りの声を、今こそあげてください！　本気で声を届けましょう！」
と訴えると、素通りしそうになっていたところをわざわざ引き返し
て、署名に応じていただく方が日に日に増えています。
　「誰のこどもも、殺させない」「本当に止める！」
──これが合言葉。平和は私たちの手で守りましょう！！

8 月　9 日　山科女性レッドアクション
8 月 15 日　戦後 70 年 平和の鐘をつく ( 永興寺 )
8 月 22、23 日
  　山科戦争展 ( 四ノ宮地蔵まつり )
8 月 29 日　府民緊急集会 戦争法案 NO!
  　( 京都弁護士会 主催 4500 人 )
8 月 30 日　山科 戦争法案 NO 緊急パレード！
9 月　6 日　山科平和アクション

生活保護 議員研究集会in 神戸
に参加して──

「要介護の家族と住めるような、低家賃の住宅がほしい、住むとこ
ろがない…。」
……こんな声を聞いて、住宅政策の問題点を勉強しに行ってきまし
た。現在の日本の住宅政策は、高度経済成長期には可能であったか
もしれない家族中心・持ち家が中心です。持ち家のない大多数の国
民が住宅難民になる危機があ
る、と話されるのは神戸大学
院の平山教授です。
京都市の市営住宅には空き室
がたくさんあるのに、どうし
て募集戸数が少ないのか！　
要介護の高齢者向け住戸を増
やす、対象を単身者へも広げ
る…。市営住宅の改修を急ピ
ッチで求めていきます。

山科区自治連懇談会─地域を守る
「このままでは地域を維持できない！」
……8 月 7 日に行われた自治連合会懇談会では、学区で尽力され
ている自治連会長さんから京都市職員に対して悲痛な叫びが発せ
られました。町内会への加入率の低下は、町内会のメリットデメリ
ットという問題だけではなく、働く世代の長時間労働・休日出勤・
低賃金などの社会的要因にも問題があるのではと感じています。京
都市からの情報伝達や、地域行事などを担う自治連合会。地域・ま
ちを守るため京都市の姿勢も問われています。私は働く世代が地域
の行事に参加できるような、労働環境の改善を同時に求めていきた
い！と思っています。

まちづくり委員会（８月６日、質問）
「南区の宮ノ森公園の敷地に陶器やガラスの破片が散在している。
危険だから早く対策してほしい」
……という内容のお手紙が日本共産党に届き、委員会質疑でとりあ
げました。昭和 37（1962）年の工事の際、解体残土が使われた可
能性があります。現場調査もしたうえで、散在する陶器破片を除去
するために抜本的な砂の入れ替えを、と求めました。しかしながら、
本来安全が優先されるべき公園管理責任者である市当局は、今まで
に事故がなかったから部分的な砂入れで対応する、と答弁。子ども
を遊ばせる公園の対応としては問題があります。公園行政をひきつ
づき監視していきます。

戦争法案、絶対
止めよう！
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「だれの子どもも、
ころさせない！」
自転車宣伝18回！
↓

8/29 府民パレード
河合市議と

8/30 山科パレード

【これからの予定】

　9 月 13日（日）　
とめよう！戦争法大集会　
13:30 ～　円山音楽堂


